

## Ciudad Real



El portavoz del GP en las Cortes Francisco Cañizares considera que es “una vergüenza” que Page no haya condenado las declaraciones “machistas” realizadas por Mora

Cañizares afirma “que el líder de los socialistas castellano-manchegos guarde silencio demuestra la carencia total y absoluta de compromiso real con las mujeres del PSOE de esta región, donde no ocupan puestos de relevancia en los lugares donde tienen posibilidades de Gobierno, y la falta de liderazgo del PSOE en España y en CLM”. Cañizares ha informado sobre la tramitación de la Ley de dinamización y flexibilización del Comercio. También ha apuntado que se debatirá una Proposición No de Ley del PSOE sobre los montes de utilidad pública de CLM, aunque considera “llamativo”, que el Grupo Socialista proponga una medida que la Diputación de Ciudad Real, la única administración que aún está en manos del PSOE, está adoptando.



Francisco Cañizares

## Villanueva de los Infantes



Reunión del Grupo Popular de la Diputación con las Comarca de Montiel y Valdepeñas

El portavoz del Grupo Popular en la Diputación Provincial de Ciudad Real, David Marín, acompañado por los diputados provinciales Ángel Exojo y Lola Serna, se han reunido con alcaldes y portavoces de un total de 19 municipios de las Comarca de Montiel y Valdepeñas para tratar asuntos relacionados con la Institución Provincial y recoger sus reivindicaciones y propuestas, así como para informarles sobre los diferentes planes de la UE de desarrollo rural.



Los diputados provinciales con los alcaldes y portavoces

## Comarca de La Mancha

# “Alberto Valdelomar, candidato en el X Congreso Provincial de Nuevas Generaciones, visita las juntas locales

---

Se entrevista con afiliados de Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, Socuéllamos y Tomelloso

Junto con los presidentes locales de estos municipios, Valdelomar pudo desarrollar su programa y destacó la gran fortaleza de los jóvenes de NN.GG. Habló “de la gran ilusión de trabajar por los demás, con el compromiso de la gente joven, y profundizó en que “NN.GG es el altavoz de los jóvenes de la provincia para su desarrollo y progreso”. El candidato recibió en este foro toda clase de ideas y propuestas de futuro por parte de los afiliados y agradeció sus palabras ya que “servirán para que, desde la cohesión, consigamos todos los objetivos que nos marquemos en el progreso de nuestra tierra”.



Alberto Valdelomar con un grupo de afiliados

## Ciudad Real

# “Homenaje a las víctimas del 11-M

---

La presidenta regional de Nuevas Generaciones Cristina Molina, acompañada por el presidente provincial de esta organización Carlos Gutiérrez y por el candidato Alberto Valdelomar, participan en un homenaje a las víctimas del 11-M en el monumento del parque de Atocha, en Ciudad Real, junto al delegado de la Fundación Denaes, Ricardo Chamorro, y otros jóvenes del partido.



NN.GG y Ricardo Chamorro en el homenaje

## Ciudad Real



El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: “El campo es una clara alternativa de futuro para muchos jóvenes y mujeres de Castilla-La Mancha”

---

### Inauguración de la jornada “La mujer rural y su liderazgo en las cooperativas”

Lucas-Torres ha destacado el “papel fundamental que desempeñan estos colectivos en el sector agrario” y “la labor esencial que realizan para contribuir, mantener y mejorar las explotaciones agrarias”. Ha asegurado que “las mujeres deben ser agentes del cambio en nuestra región porque son grandes conocedoras del campo y nuestros jóvenes son el futuro de este sector tan importante para CLM”. El delegado considera una “magnífica noticia” la puesta en marcha, en la provincia de Ciudad Real, de 75 proyectos con 22,6 millones de ayudas y 28,9 millones de inversión. La directora del Instituto de la Mujer, Teresa Novillo, ha valorado el esfuerzo que realiza el Gobierno de la Presidenta Cospedal en beneficio de las mujeres “con el único fin de luchar a favor de la inserción social y empresarial de este sector”. Además, ha asegurado que “las mujeres constituyen un papel fundamental para la dinamización de los pueblos de CLM”.



El delegado (2d) en la inauguración de la Jornada

## Malagón



El alcalde popular Adrián Fernández: “Malagón ha pasado de ser el patito feo a protagonizar el mayor milagro de recuperación económica de la región”

---



Adrián Fernández y Purificación Sobrino

Fernández ha explicado que esta situación es posible gracias al rigor y al cumplimiento estricto de la legalidad, a un presupuesto aprobado en fecha (todo lo contrario que el PSOE, que los aprobaba a año vencido); a las liquidaciones aprobadas dentro de plazo (con el PSOE había hasta 3 liquidaciones sin aprobar) y al ajuste de gastos a los ingresos reales sin fracciones o invenciones. Fernández afirma que “vamos por el buen camino y que el objetivo que nos marcaron los vecinos, esto es, la recuperación económica del Ayuntamiento, está más que cumplida porque están en las mejores manos desde el punto de vista político y de gestión”.